



Wie kann man bei PRO Waldhof Mitglied werden?

Interessierte Waldhof-Fans sind als Mitglieder in unserem Fandachverband immer herzlich willkommen. Für weitere Informationen zu unserer Arbeit und zur Mitgliedschaft stehen wir an Heimspieltagen in der Fananlaufstelle (PRO Waldhof- Fancontainer unterhalb des Blockes G im Carl-Benz-Stadion) gerne zur Verfügung. Dort könnt Ihr direkt auch Mitglied werden. Alle Infos und den Mitgliedsantrag als Download findet Ihr ebenso auf unserer Website unter www.pro-waldhof.de.

Unterstützen kann man uns neben einer Mitgliedschaft gerne auch durch Spenden:

PRO Waldhof e.V.
VR Bank Rhein-Neckar eG
IBAN: DE83 6709 0000 0085 5185 50
BIC: GENODE61MA2

Wie erreicht Ihr uns?

im Carl-Benz-Stadion: PRO Waldhof-Fananlaufstelle (unterhalb des Blockes G)

im Internet: www.pro-waldhof.de

per E-Mail: office@pro-waldhof.de

per Post: PRO Waldhof e.V.
Postfach 12 14 30
68065 Mannheim



DACHVERBAND DER FANS DES



SV WALDHOF MANNHEIM 07 E.V.

Was ist PRO Waldhof e.V.?

PRO Waldhof e.V. wurde im Jahr 2003 von engagierten Fanclubs und weiteren Einzelpersonen als offizieller Fandachverband des SV Waldhof Mannheim 07 e.V. gegründet. Die Geschichte von PRO Waldhof begann jedoch bereits fast ein Jahr zuvor. Als Aktionsbündnis fanden sich schon 2002 engagierte Fans unter diesem Namen zusammen. Man sprach sich gegen die damaligen Fusionspläne mit dem VfR Mannheim und die damit einhergehenden Änderungen des Namens, Wappens und der Farben zum geplanten Konstrukt SV Mannheim aus. Seither konnten wir uns durch kontinuierliche ehrenamtliche Fanarbeit und die Unterstützung des SV Waldhof ein großes Standing in Fanszene und Verein erarbeiten: die Grundlage, um auch in Zukunft effektiv für die Interessen und Belange des SV Waldhof und seiner Fans einzutreten. Heute sind wir stolz auf unsere 48 angeschlossenen Fanclubs und über 300 Einzelmitglieder aus dem gesamten Spektrum der blau-schwarzen Fanszene.

Was sind die Ziele von PRO Waldhof?

- Unterstützende, aber auch konstruktiv-kritische Zusammenarbeit mit dem SV Waldhof Mannheim
- Stärkung der Fanszene, z.B. durch das Eintreten für Fanrechte, Förderung des Zusammenhalts und eine verbesserte Außendarstellung
- Bindeglied zwischen organisierter Fanszene und Sportverein zu sein
- Beitrag leisten zu einer positiven öffentlichen Wahrnehmung des SV Waldhof
- Unterstützung des Ehrenamtes, wie z.B. des Ordnerwesens
- Bewahrung der „Otto-Siffling-Tribüne“ als selbstverwaltete Fankurve unter diesem Namen und ohne externes Sicherheitspersonal
- Präventionsarbeit zur Verhinderung vereinschädigenden Verhaltens innerhalb der Fanszene
- ein differenziertes Bild von Pyrotechnik in der Öffentlichkeit zu schaffen („Pyrotechnik ungleich Gewalt!“) und gleichzeitig für einen verantwortungsvollen Umgang mit diesem Stilmittel zu werben
- enge Zusammenarbeit mit dem sozialarbeiterisch tätigen, kommunalen „Fanprojekt Mannheim“



Was tut PRO Waldhof?

Unsere Ziele erreichen wir zum einen durch regelmäßige Aktionen, zum anderen aber auch durch einmalige, größere Projekte:

- tatkräftige und finanzielle Unterstützung von unterschiedlichsten Fanaktionen
- Durchführung von Aktivitäten für SVW-Fans (z.B. Anlaufpunkt bei allen Heimspielen, Fußball- und Tischkickerturniere, diverse Feierlichkeiten, öffentliche Fanstammtische)
- Bewusstseinschärfung für und Würdigung der abwechslungsreichen Historie des Mannheimer Traditionsvereins (z.B. Stiftung von Gedenktafeln auf dem „Alten Waldhof“, Betrieb des Waldhof-Museums in der PRO Waldhof-Fananlaufstelle, Unterstützung der Otto Siffling-Ausstellung des Fanclubs „DoppelPass“, Zusammenarbeit mit der „Bürgerinitiative Waldhof-West“ zur Aufwertung des Heimatstadtteils des SV Waldhof)
- optische Verankerung unseres Sportvereins im Stadtbild durch Graffiti und die Gestaltung leerstehender Schaufenster mit SVW-Devotionalien („Projekt Zeitfenster“)
- Unterstützung des Vereins in seiner Außendarstellung (z.B. Stand auf dem Stadtfestfest MA-Waldhof und beim Neujahrsempfang des Oberbürgermeisters, Vorträge, Podiumsdiskussionen, Ausstellungen)
- Sponsoring des SVW mit der Hochbande über der „Otto-Siffling-Tribüne“
- Wahrnehmung sozialer Verantwortung (z.B. Sach- und Geldspenden an soziale Einrichtungen und Schulen in Mannheim, Unterstützung von in Not geratenen Einzelpersonen in unserer Stadt)
- klare Distanzierung von Gewalt und Rassismus im Umfeld des Fußballs
- fanpolitische Arbeit (z.B. offene Briefe, Stellungnahmen, Mitgliedschaft in der bundesweiten Interessensgemeinschaft „Unsere Kurve“)

